

# El Pueblo Vallesano

Semanario

independiente

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Plaza Serpinya, 17, 2.º



## PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre : : : : : 1'50 ptas.  
Número suelto : : : : : 0'15 »  
Pago anticipado.

Anuncios á precios convencionales

## Gestión brillante

A los pocos días de haber entrado en funciones, la por tantos conceptos dignísima Comisión municipal de consumos, manifestábase confiar ver confirmadas las condiciones honrosas que distinguen á sus individuos, cuyo patriotismo, celo y energías son conocidos de todos los administrados; esperanzábase que los resultados de sus iniciativas rectas y tendencias sanas serían del todo beneficiosas para el pueblo granollerense, y completa confianza abrigábase de que el carácter administrativo que tanto adorna á la citada Comisión, produciría brillantísimos efectos para los intereses comunales de esta villa.

No nos hemos equivocado, es decir, sí; caímos en un error, cual es el de habernos prometido menos ventajosa gestión de la que realmente nos cabe la satisfacción de poder ensalzar.

Reñidos estamos con todo lo que pueda significar lisonja ó alabanza injustificada; muy parcos siempre somos en prodigar aplausos inmerecidos, de ahí que al tener motivos fundados de poder exteriorizar nuestro reconocimiento y aplaudir lo que por sus altruistas circunstancias merece todo género de plácemes, no escatimamos nuestras palmadas y con entusiasmo sincero felicitamos cordialmente sin reparar en la maliciosa interpretación que los enemigos puedan dar á nuestra amplia y franca enhorabuena.

La elevación de miras y cívicas virtudes del que con tanto tino, admirable tacto y clara inteligencia viene desarrollando un programa económico-administrativo desde el alto puesto de la Alcaldía, secundado con los admirables trabajos y actividad heroica de los señores Concejales de la Comisión de consumos, dando están evidentes resultados que corroboran plenamente las esperanzas puestas en los refe-

ridos individuos y que superan con creces los deseos que esta culta villa cifró en ellos al elegirlos.

El éxito de la recaudación, palmaria prueba es de la moralidad, corrección y buena fe que presiden los actos todos de la renombrada Comisión. Los ingresos en las arcas municipales se realizan con escrupulosa normalidad, creciendo cada día más el floreciente estado de nuestro Municipio.

Despreciemos aquellas malas lenguas que guiadas exclusivamente por el apasionamiento y ruines fines políticos, tratan de desacreditar la brillante administración que sólo merece elogios; despreciemos las censuras que la infamia dirige contra nuestros respetables administradores. Pruebas son amores y no escuchemos otras razones que las de la realidad. Estas son tan elocuentes, tan honrosas y leales que imposible es desmentirlas.

No podemos ignorar que la recolección de vino en el último año, fué abundante; más, muchísimo más, que en los años anteriores, y esta circunstancia preciso es tenerla en cuenta al comparar los ingresos que se recaudan actualmente, y que no es de sorprender no sean tan numerosos como cuando escaseaba la cosecha vinícola.

Los más expresivos encomios merece la seriedad enérgica demostrada por la nunca suficientemente aplaudida Comisión al imponer, atemperándose á los principios de una buena justicia, diversas multas á distintos tabla-jeros por la venta de reses sacrificadas clandestinamente y á varios tenderos por el tocino que expendían burlando las municipales ordenanzas para defraudar los fondos comunales.

Prosigan en tan noble actitud nuestros celosos concejales de la Comisión; no desmayen en la regeneradora empresa que están llevando á cabo; adelante y no detenerse.

El pueblo granollerense ve con grande contentamiento la edificante senda

emprendida por el Alcalde Sr. Estrada, de poner la administración de este Ayuntamiento á la altura que le corresponde y hacemos votos para que su paso por la Alcaldía deje imperecederos recuerdos de su abnegación, y amor á esta villa.

## LOS PARTIDOS LOCALES

La renovación de la Junta municipal del partido de la Unión republicana de esta localidad, ha causado mucha extrañeza en los que funcionamos de mero espectadores frente el escenario político-local.

En lo que va de año, obsérvase en esta población tanta algarabía entre los politicastros de todos matices, que el más listo se queda viendo visiones, tal es el desconcierto que reina en todos los bandos.

Si nos fijamos en el conservador vemos engrosar sus filas, como por encanto, quizás por prever en lontananza el seguro advenimiento de dicho partido á dirigir las riendas del gobierno del Estado.

Los liberales, si bien son situación dominante, andan con triquiñuelas que no es aventurado pronosticar llevarán á que el platillo de la balanza se incline hacia favorecer el bando antes citado.

Los canalejistas, ya licenciados públicamente por su jefe, debido á *pláticas de familia*, en manera alguna quieren coaligarse con los berangeristas y sus propósitos tienen tendencia á unirse con los conservadores.

De los catalanistas, no se hallan más que ruinas desparramadas, restos sueltos cuyo aislamiento, bien puede atribuirse al lodo producido por aquellos polvos plajistas. Sobre maneras subdivididos en catalanistas á secas, sin gobierno ni religión determinados; catalanistas monárquicos; catalanistas republicanos; catalanistas de goma y catalanistas *vividores*, andan por ahí sorteando á que partido les será más conveniente rendir homenaje, unos (los menos) esclavos de *l'ideya* parecen mantenerse en su puesto, pero les contraría el disgusto de que nadie les hace caso y ni pitan ni dicen *na*; los demás van haciendo e-